

Pensión Vivienda

convierta su vivienda en una renta vitalicia
manteniendo la propiedad
www.CaixaSabadell.es

Pastillas Para Adelgazar

Adelgaza Rápido Sin Pasar
Efectivas-Seguras para Mu
Pastillas-Adelgazar.Bellefer



PORTADA GOBIERNO PARLAMENTO JUSTICIA AUTONOMÍAS PARTIDOS TERRORISMO HUMOR

Debates | Tizas | Bokabulario | Voto en Blanco | Nada Partidarios | Aznar English Spoken | Internacional |

Garzón está preparando un listado con los desaparecidos en la Guerra Civil y el Franquismo

01.09.08 | 15:50. Archivado en **Justicia, Análisis**



(PD).- De nuevo Garzón se pone en medio de la actualidad y pide focos. El Juez ha tomado una iniciativa basada en la Ley de Memoria Histórica sobre los desaparecidos en la Guerra Civil española. Se trata de una petición de documentación que desborda todo lo conocido hasta ahora: Garzón quiere entrar en los archivos de los ayuntamientos, parroquias, etc, para que le identifiquen a las posibles

víctimas desaparecidas a partir del 17 de julio de 1936.

Garzón anuncia en esta providencia que quiere controlar él las exhumaciones que se esté realizando o que se vayan a realizar pero de momento exige a estos organismos y sociedades los datos que tengan de desapariciones forzadas, tal y como informa **la Cadena SER**.

El magistrado ha tomado esta decisión como paso previo a decidir si es competente para investigar las denuncias que varias asociaciones de memoria histórica presentaron el 18 de julio de 2007 en la Audiencia Nacional. Estos colectivos solicitaban la persecución penal por delitos de lesa humanidad de los autores de las desapariciones, "sacas", asesinatos, torturas y exilios forzosos que se cometieron a partir de 1936.

En una providencia hecha pública hoy, el magistrado solicita a la Abadía de Benedictina de la Santa Cruz del Valle de los Caídos y a la Delegación del Patrimonio Nacional en San

Lorenzo del Escorial para que proporcione la información sobre "el nombre de las persona enterradas en este lugar, procedencia geográfica de los restos y causas de enterramiento". Además, pide a los alcaldes de Granada, Córdoba, Sevilla y Madrid así como al rector de la Universidad de Granada el nombre de las personas enterradas en la fosas comunes a partir del llamado "alzamiento nacional" de 1936 y la situación de Guerra Civil que éste provocó.

>> [Foro Debate de Política Español](#)
>> [Foro Debate de Política Internacion:](#)
>> [Foro Debate de Periodism](#)

140 comentaric

¿Te parece interesante esta información?



Envío De SMS Masivos - Máxima Calidad Garantizada
Cobertura Mundial. Alta Gratis www.Mensatek.com/SMSMasivo

Anuncios Google

Opine sobre la noticia

Nombre:

Email (NO se mostrará):

Comentario:

Te faltan 1000 caracteres

Respetar saltos de linea



Comentarios

- **Comentario por lobo 03.09.08 | 23:46**
ANTE TODO RESPETO PARA TODAS LAS PERSONA QUE PERDIERON ALGUN SER QUERIDO EN ESA "MALDITA GUERRA"
ENTIENDO QUE EN UNA GUERRA COMO MINMO DEBEN EXISTIR DOS BANDOS, Y MI PREGUNTA ES LA SIGUIENTE ¿UNOS AFUSILABAN Y TIRABAN BALAS, Y LOS OTRO QUE PASA QUE TIRABAN CAMELOS?